

**Zustimmung zur Wahl des Abteilungskommandanten und des stellvertretenden Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Bühl, Abteilung Balzhofen**

**I. Sachverhalt:**

Die Freiwillige Feuerwehr Bühl, Abteilung Balzhofen, hat in ihrer Jahreshauptversammlung am 2. April 2016

Herrn Matthias Krampfert  
zum Abteilungskommandanten

und

Herrn Michael Hofmann  
zum stellvertretenden Abteilungskommandanten

gewählt.

Gemäß § 10 Abs. 5, 12 und § 15 Abs. 5, 7 der Feuerwehrsatzung der Stadt Bühl ist vor der Bestellung durch den Oberbürgermeister die Zustimmung des Gemeinderates erforderlich.

**II. Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Herrn Matthias Krampfert zum Abteilungskommandanten und Herrn Michael Hofmann zum stellvertretenden Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Bühl, Abteilung Balzhofen, zu.

Beratungsergebnis Abstimmung/Wahl			laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschluss
Ja	Nein	Enthalten		